
ПРОФСОЮЗНЫЙ ВЕСТНИК 

«27» декабря 2021г.                         Профсоюзный Вестник № 4 г.Питкяранта

Дорогие коллеги! Друзья!

Поздравляем Вас с наступающим
Новым 2022 годом!

Пусть  этот  год  принесет  Вам  теплые  поздравления  и
пожелания от Ваших близких, друзей и коллег. Крепкого вам
здоровья, оптимизма, творческих успехов и благополучия!
Ваш неоценимый опыт, преданность своему делу, мудрость,
профессионализм,  терпение  позволят  нам  и  в  дальнейшем
решать серьезные профессиональные задачи.

Президиум Питкярантской  районной организации Профсоюза работников
народного образования и науки РФ. Председатель Р.Г. Федотова
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С благодарностью о ветеранах профсоюзного движения

Вера Петровна Бушильникова в течение многих лет
руководила профсоюзной организацией школы п.Импилахти.
Благодаря  своей  активной  жизненной  позиции,
профессионализму,  умению  налаживать  конструктивный
диалог Вере Петровне удавалось плодотворно сотрудничать
с администрацией школы, с коллективом. Доброжелательная
атмосфера в  коллективе, стабильность – это,  в том числе,
результат  неравнодушия  профсоюзного  лидера.  В  этом
учебном  году  В.П.Бушильникова  решила  уйти  на
заслуженный  отдых,  оставив  свою  любимую  работу  и
обязанности председателя первичной организации школы.

Любовь  Леонидовна  Захарова была  лидером
первичной  профсоюзной  организации  школы
д.Хийденсельга  долгие  годы.  Будучи  человеком
общительным,  инициативным,  неравнодушным,   она
всегда  являлась  непременным  организатором  и
участником  коллективных  дел.  С  приходом  Любови
Леонидовны  профсоюзнаяорганизация  значительно
увеличилась. Ее забота и внимание к каждому работнику
проявлялась  во  всем.  Она  объективно  отстаивала  и
защищала свою позицию и родной коллектив в решении
возникающих  проблем.  

Ирина  Васильевна  Мельникова –  активнейший  член
профсоюзного  движения,  на  протяжении  многих  лет
возглавлявший профсоюзную организацию школы п. Ляскеля. 

Большой опыт работы в качестве  профсоюзного лидера
позволял ей умело решать самые сложные вопросы социального
партнерства  в  рамках  своей  образовательной  организации.
Обязательность,  целеустремленность,  великолепные
организаторские  способности,  доброжелательность  –  вот  те
качества,  которые  присущи  Ирине  Васильевне   и  благодаря
которым она снискала заслуженное уважение коллег.

Коллектив школы очень надеется, что свой богатый опыт
по  защите  социально-трудовых  прав  и  профессиональных
интересов  членов  Профсоюза  Ирина  Васильевна  передаст
молодому профсоюзному лидеру, принявшему от нее эстафету.
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На смену ветеранам пришли молодые кадры

БУДЕМ ЗНАКОМИТЬСЯ

Немкевич  Алёна  Владимировна  –  молодой
преподаватель  информатики  и  математики  школы
п.Ляскеля.  Имея  университетское  образование,
продолжает  обучение  в  докторантуре  Чешского
технического университета.

Коллеги о ней пишут: «За полтора года работы
в  школе  Алёна  Владимировна  показала  себя
творческим  педагогом,  владеющим  современными
методиками преподавания, знающим и любящим свой
предмет. 

Учитель  является  для  окружающих  образцом
этики  и  культуры,  обладает  педагогическим
тактом. Всегда доброжелательная, ответственная,
исполнительная,  Алёна  Владимировна  пользуется
уважением коллег, учащихся и родителей.

Члены  первичной  профсоюзной  организации  доверили  Алёне  Владимировне
возглавить профсоюзное движение в школе, став его лидером».

Успехов Вам, Алёна Владимировна во всех ваших начинаниях. 
А мы, коллеги, обязательно поддержим Вас.

Лингвист  Алена  Анатольевна -
социальный  педагог,  учитель  ОБЖ  школы
д.Хийденсельга.  В  школе  работает  более  10  лет.
Коллектив  выбрал  Алену  Анатольевну
председателем  профсоюзной  организации  за
активную  жизненную  позицию,  неравнодушие  и
отзывчивость к людям. 

А.А.Лингвист показала свои организаторские
и коммуникативные способности, ответственность
за порученное дело при подготовке к выезду детей
членов ПРОФСОЮЗА на новогодний спектакль в
Музыкальный театр г.Петрозаводска.

В профсоюз пришла достойная смена!
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ГОРДОСТЬ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ
СИСТЕМЫ

Мы  рады  назвать  педагогов  Питкярантского
района,  которые  в  течение  многих  лет  работали  и
продолжают  трудиться  в  сфере  образования.
Результаты  их  профессиональной  и  общественной
деятельности   получили высокую оценку по итогам
2021 года.

Присвоены Звания:

«Почетный гражданин Питкярантского муниципального района» присвоено
Широковой  Валентине  Алексеевне, учителю  химии  МОУ  СОШ  №  2
г.Питкяранта,  за  педагогическое  мастерство,  большой  личный вклад  в  развитие
системы образования Питкярантского муниципального района.

 «Почетный  гражданин  муниципального  образования  «Питкярантское
городское  поселение» присвоено  Кобзаревой  Кларе  Федоровне,  ветерану
педагогического  труда,  за  большой личный вклад  в  патриотическое  воспитание
подрастающего поколения.

«Лауреат  2021  года  Питкярантского  муниципального  района» присвоено
Шашковой Марине Михайловне, педагогу-организатору МОУ СОШ п. Ляскеля,
руководителю  общественной  организации  «Волонтеры
Ляскеля»,  за  большой  личный  вклад  в  духовно-
нравственное  и  патриотическое  воспитание
подрастающего поколения.

«Лауреат 2021 года Питкярантского муниципального
района» присвоено  Якушеву  Александру
Владимировичу, учителю  английского  языка  МОУ СОШ  №  1  г.Питкяранта,за
значительные успехи в воспитании и образовании школьников.

«Заслуженный  работник  образования  Республики  Карелия»  присвоено
Никитиной Ольге Валерьевне, директоруМОУ СОШ№ 2 г. Питкяранта.

«Заслуженный  Учитель Республики Карелия» присвоено:  Захаровой Любови
Леонидовне, учителю  русского  языка  и  литературы  школы  д.Хийденсельга,
Никитиной  Светлане  Васильевне,  учителю  математики  МОУ  СОШ  №  2  г.
Питкяранта, Лаукканен Сании Абдулловне, учителю биологии МОУ СОШ № 2 г.
Питкяранта. 

Верными профсоюзному движению остаются 
Л.Л.Захарова и О.В. Никитина.
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Земские учителя вступают в  профсоюз

В последние годы в стране частым явлением стала реализация всевозможных
госпрограмм, направленных на улучшение жизни населения, на качество образования
и  медицины,  таких  как   «Комфортная  городская  среда»,  «100  школ»,  «Земский
доктор»,  «Земский учитель».

Напомним,  проект  «Земский  учитель»  был  предложен  президентом  РФ
В.В.Путиным 20 февраля 2019 года. Специалистам с педагогическим образованием и
опытом работы предлагаются  вакансии в  школах  малых  городов  и  сёл  с  условием
обязательного  переезда,  проживания  и  непрерывной  работы  в  этих  учреждениях  в
течение не менее 5 лет. В преддверии Нового года мы попросили коллег – земских
учителей  -  поделиться  своими  впечатлениями,  возможными  трудностями,
неразрешенными вопросами.

1. Как вы приняли решение поучаствовать в этой программе?

С.В. Нетяжеленко, учитель английского языка: «Решение переехать в другой
регион России было принято ещё два года назад, а программа "Земский учитель"
оказалась  попутным  ветром  для  поднятого  паруса.  Выбрала  Республику
Карелия по трём причинам: ближе к Калининграду (там дети, внуки, муж), я
хотела познакомиться с этим регионом, и самая главная причина - Валаам. Там
молились  за  этот  мир  мои  пращуры.  Я  намеревалась  в  свободное  время
путешествовать по Карелии, узнать как можно больше о географии и людях
этого региона».

Е.И. Брыткова, учитель русского языка и литературы: «Спонтанно. Решили
просто  попробовать,  оформили  пакет  документов,  отправили  в  несколько
регионов. Выбрали Карелию, потому что я давно мечтала побывать здесь, муж
проходил тут практику, когда учился на геолого-географическом факультете,
ему в Карелии очень понравилось».

Е.Д. Коростелева, учитель музыки: «Когда я училась на 4 курсе, мой куратор
рассказала  про  программу  «Земский  учитель».  Я  заинтересовалась,  стала
искать информацию, зарегистрировалась на официальном сайте. Просмотрев
множество вариантов,  остановилась именно на Карелии,  уже тогда я  была
наслышана о местной природе и её необычайной красоте».

2. Можно ли сказать, что начался новый этап в вашей жизни? Чему он научил
вас, какой полезный опыт принес?

С.В. Нетяжеленко:  «Без сомнения, переезд в Республику Карелия стал новым
этапом в моей жизни,  новой главой моей биографии.  Прошло слишком мало
времени,  чтобы сделать какие-либо выводы, однако, я уверена,  и этот этап
моей  педагогической  деятельности  принесёт  мне  полезный  и  интересный
опыт».
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Е.И.  Брыткова: «Определенный  этап  в  жизни
начался. Но пока мне трудно подвести его итоги».

Е.Д.  Коростелева: «С  переездом  начался  новый
этап  жизни,  который  открыл  мне  много
интересного  и  познавательного.  Реальность
превзошла мои ожидания».

(на фото Е.Д. Коростелева)

3. Вас поддерживают коллеги по работе? Как помогают освоиться на новом
месте?

С.В.  Нетяжеленко:  «Пользуясь  случаем,  хочу  ещё  раз  выразить  огромную
благодарность директору моей новой  школы Голосовой Маргарите Геннадиевне
за  поддержку  с  первых  дней  моего  переезда  в  июле,  а  также  всему
педагогическому коллективу МОУ СОШ №1 города Питкяранта за радушный
приём. Мне комфортно работать в нашем коллективе».

Е.И.  Брыткова:  «В  школе  удивительный  коллектив,  мне  очень  нравится,
чувствую  поддержку  всех  сотрудников  школы,  за  что  всем  выражаю
благодарность  от  всей  души.  Маргарите  Геннадиевне  огромное  спасибо  за
помощь,  особенно  в  тот  период,  когда  мы  только  приехали  и  ничего  не
знали.Люди  в  Питкяранте  прекрасные:  тактичные,  инициативные,  очень
простые и душевные».

Е.Д.  Коростелева: «Я  прилетела  с  одним  чемоданом  на  самолете  через
полстраны. Мне помогли устроиться и адаптироваться, встретили тепло, не
отказывают в помощи. Я очень благодарна судьбе, что меня окружают такие
добрые и отзывчивые люди».

4. Какие плюсы вы открыли для себя на новом месте работы? Столкнулись
ли с какими-то трудностями?

С.В. Нетяжеленко:  «Действительно, все познаётся в сравнении. Здесь школа
материально лучше оборудована – и учебные кабинеты, и учительская. Создана
благоприятная  атмосфера   для  работы  учителей  и  других  специалистов,
например, логопеда».

Е.И.  Брыткова:  «Мой кабинет хорошо оснащен,  что позволяет показывать
детям мультимедийные презентации, смотреть отрывки из спектаклей, это
очень  важно  в  работе  учителя  литературы.
Не знала, что отпуск здесь 72 дня, это было приятной неожиданностью и для
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нас очень актуально, потому что живём в другом регионе и можно съездить
домой летом».

5. Что бы вы пожелали накануне Нового года коллегам, ученикам?

С.В. Нетяжеленко: «Накануне Нового года я хочу
пожелать каждому здоровья,  долгих лет жизни,
творческих  успехов,  любви  и  взаимопонимания,
чтобы  ваши  дети  (и  внуки,  если  они  есть)
радовали  своими  достижениями  и  успехами,  и
всем коллегам всего самого наилучшего».

(на фото С.В.Нетяжеленко)

Е.И. Брыткова: «Желаю всем счастливого Нового года и успехов в следующем
году!  Пусть он будет ярким, успешным и радостным!»

Е.Д.  Коростелева:  «Я бы хотела  всем свои  коллегам и  ученикам пожелать,
чтобы  грядущий  год  стал  насыщенным  и  наполненным  положительными
эмоциями, успешным и удачным, чтобы голова кружилась от счастья, чтобы
сердце пело от любви. Всех благ в новом году, здоровья и больших достижений!»

В 2020 году  в МОУ ООШ п. Харлу приехал первый земский учитель –учитель
математики и физики  Латипова Р.Н. В 2021 году  в школах Питкярантского района
приступили  к  работе  четыре   педагога:  в  МОУ  СОШ  №  1  Нетяжеленко  С.В.,
Брыткова  Е.И.,  Коростелева  Е.Д.  и  педагог  в  школе  п.Импилахти   Мильчакова
М.А., учитель английского языка.

С  первых  дней  работы  учителям  была  оказана  поддержка  со  стороны
администрации  школ,  коллег,  не  остался   в  стороне  и  Профсоюз.  Так,  в  первой
городской школе все три педагога вступили в первичную профсоюзную организацию,
а педагог школы Харлу  избрана заместителем председателя профкома. 

На фото председатель ППО 
МОУ СОШ № 1 Посохова С.Ю. 
поздравляет земских учителей
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Президиум в действии

Кто-то "цыплят по осени считает",
а  профсоюз  -  в  декабре,  в  преддверии
Нового года  считает:  кто по-прежнему
верит  профсоюзному  движению,   кто
пополняет его ряды,  а кто - не верит и
уходит.

25  декабря   Президиум  подвёл
итоги  статотчётов  профорганизаций
(форма 5-СП) за 2021 год.  Что показали
результаты?

1. Членство  из года в год, к сожалению, снижается. "Лидерами " в этом году
оказались дошкольные учреждения "Светлячок" и " Ромашка" (председатели Татьяна
Амосова и Елена Шибанова).  Впервые за  много лет вышли из Профсоюза  в  этих
первичках 20 человек, и поэтому охват профсоюзным членством в садах уменьшился
до 16,7 %  против 24,8% в 2020 году.

2.  Члены Профсоюза  в  школах  остаются  верными профсоюзному  движению.
Ситуация стабильная. Выбыло 9 человек в связи с увольнением.  Охват членством –
30,5% .

3. Более 50% работников в Профсоюзе только в двух организациях: МОУ СОШ
№1  (25  из  44  работников)  и  МОУ ООШ  д.  Хийденсельга  (13  из  24  работников)
(председатели ПО - Светлана Посохова и Любовь Захарова).

4. Сумели сохранить членство на уровне прошлого года другие 5 школ и детский
сад  «Березка»  (председатели  ПО  Мария  Прудникова,  Ирина  Мельникова,  Жанна
Гарькавская, Анастасия  Макарова, Вера Бушильникова, Наталья Сазонова).

5. Новая профорганизация создана в Центре развития образования (ЦРО). Пусть
пока  малочисленная  -  6  человек,  но  уверенно  подаёт  надежды  на  развитие  при
поддержке  социального  партнёра  Т.Г.Дожидаевой.   Возглавила  организацию Ирина
Кузьминская,  имеющая  большой  стаж  лидерства  в  профсоюзной  организации
Питкярантского Карьероуправления. 

Реском  Профсоюза  благодарит  членов  Президиума за  активную  работу  по
реализации  уставных целей  профсоюза  и  дарит
каждому  новогодние  сувениры:  Федотовой  Р.Г.,
Луканиной  С.М.,  Кораблиной  И.А.,
Бушильниковой  В.П.,  Гарькавской  Ж.А.,
Захаровой Л.Л., Мельниковой  И.А.

Здоровья,  благополучия  Вам  и  Вашим
близким! 

Председатель Р.Г. Федотова
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С профсоюзом жизнь ярче

23  декабря  2021  года   группа  детей  членов
Профсоюза  работников  образования  и  Центра

обслуживания  населения  по  приглашению  Карельского  Детского  Фонда
(Председатель Дронова В.В.) рано утром на комфортабельном автобусе  отправилась в
новогоднее  путешествие  -  на  мюзикл   «Красная   Шапочка  и  Серый  волк»  в
Музыкальный театр в г. Петрозаводск.

В начале представления всех зрителей поздравили с наступающим Новым годом
Дед  Мороз  и  Снегурочка.  Спектакль  был  просто  превосходный!  Все  актеры   и
музыканты замечательно исполнили свои роли, но лучше всех были, конечно,  Серый
Волк и Красная шапочка! Благодарные зрители с восторгом следили за происходящим
на сцене и наградили артистов горячими аплодисментами.

Дети делятся впечатлениями

Лингвист Артем (5 класс, МОУ ООШ д.Хийденсельга)
- Я первый раз был в театре, мне очень понравилось все!!! Красивый зал, хорошаяигра
артистов!  А еще мне понравилось,  как они пели, а Волк очень прикольный!

Потеева  Галина ( 7 класс, МОУ ООШд.Хийденсельга)
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- Чудесный спектакль, было очень интересно. Артистам - пятерка с плюсом! Очень
домашняя  атмосфера.  Спасибо  Музыкальному   театру  за  такое   замечательное
представление, а  Профсоюзу – за подаренное  волшебство на Новый год!

Малинины Дарья, Лиза и Алена (МОУ ООШ п.
Харлу)

- Мы в театре были впервые, нам все понравилось.
Постановка   прекрасная,   у  актеров  голоса
восхитительные. Очень понравились герои - Волк и
Леший. Мы бы с огромным удовольствием еще раз
посмотрели  этот  спектакль.  Спасибо  за
поездку!!!!

Все  15  детей  получили  замечательное
предновогоднее  настроение  и  подарки  от  героев
спектакля - Красной Шапочки и Серого Волка.

Президиум  Районной  организации  Профсоюза  благодарит  Веру  Васильевну
Дронову, Председателя Карельского детского Фонда,  за  новогодний подарок  детям
Питкярантского   района. 

Родители  выражают  благодарность  Федотовой  Р.Г.  и  Лингвист  А.А.,
сопровождающим  детей в поездке.

С Новым годом и Рождеством!
Издала Вестник Светлана Луканина,

председатель Комиссии РОП по досугу и оздоровлению

10


